

Офис812

производство и продажа офисной мебели

ЛИДЕР
кабинет для руководителя
LEADER




194156, Санкт-Петербург,
Большой Сампсониевский пр.,
д. 85, корпус 1 ,лит. А
тел. +7 (812) 649-01-91
<http://ofis812.ru>





СТОЛЫ DESKS	Столешницы изготовлены из 51 мм MDF, облицованной натуральным шпоном, кромка столешниц изготовлена из MDF, облицованной натуральным шпоном. Стеклопанель столешницы стола руководителя изготовлена из закаленного матового стекла толщиной 12 мм. Регулируемые по высоте опоры столов изготовлены из алюминия с вставками из натурального шпона.	<i>The desk boards MDF 51 mm thick veneered in wood, the edgebands of the desk boards are made of MDF veneered in wood. The glass desk board is made of tempered glass 12 mm. Vertically adjustable feet are made of aluminium with wood inserts.</i>
ТУМБЫ PEDESTALS	Каркасы тумб изготовлены из 18 мм ДСП. Верхние крышки тумб изготовлены из 19 мм MDF, облицованной натуральным шпоном. Передние стенки ящиков изготовлены из 19 мм MDF, облицованной натуральным шпоном. Кромка топов и передних стенок ящиков тумб изготовлена из натурального шпона. Ящики установлены на металлические направляющие с нейлоновыми роликами, обеспечивающими плавный бесшумный ход. Тумбы оснащены замками.	<i>The structures are made of chipboard 18 mm thick. The top boards are made of MDF 19 mm thick veneered in wood. The fronts of the drawers are made of MDF 19 mm thick, veneered in wood. The edgebands of the top boards and fronts are made of wood veneer. The drawers run on metallic guide-rails with nylon bearings, providing a smooth silent course. Pedestals are provided with locks.</i>
ШКАФЫ CABINETS	Каркасы шкафов изготовлены из 18 мм ДСП. Полки шкафов изготовлены из 25 мм ДСП. Глухие двери изготовлены из 19 мм MDF, облицованной натуральным шпоном. Стеклопанельные двери в алюминиевой раме изготовлены из закаленного матового стекла. Двери устанавливаются на металлические петли с регулировкой и механизмом быстрого монтажа.	<i>The structures of cabinets are made of chipboard 18 mm thick. The shelves of cabinets are made of chipboard 25 mm thick. The panel doors are made of MDF 19 mm thick veneered with wood. The glass doors in aluminium frame are made of tempered satin glass. The doors are provided with metallic loops with adjustment and mechanism of quick installation.</i>
УПАКОВКА И СБОРКА PACKING AND ASSEMBLY	Вся мебель, за исключением тумб, поставляется в разобранном виде, упакованная в гофрокартон и защитную пленку. Углы упаковки защищены пластиковыми накладками из ударопрочного пластика. Для соединения деталей используется особо прочная 4-х компонентная стяжка с конусным винтом.	<i>The furniture is supplied in Kit, excluding the pedestals, packed with cardboard and polystyrene. The corners are protected with corner-savers in anti-crash plastic. For quick and easy part connection there are used special durable 4-component assembly system with conical screws.</i>




ЦВЕТОВЫЕ РЕШЕНИЯ		COLOUR SCORE
ОСНОВНЫЕ ЦВЕТА BASIC COLOURS	Венге	Wenge




ПРИМЕЧАНИЕ NOTES	* Под заказ, стоимость может быть выше указанной в прайсе.	* For order. Price for such item may overwhelm price stated in this pricelist.
---------------------	--	--

ЗАКАЗ		HOW TO ORDER
ОБОЗНАЧЕНИЕ NOTATION	При составлении заказа укажите артикул элемента и его цветовое решение. Возможные цветовые решения для каждой группы элементов указаны в начале соответствующего раздела прайс-листа.	<i>At the order specify the article of an element and its colour scores. Possible colour scores for each group of elements are specified in the beginning of corresponding section of the price-list.</i>
ЦЕНЫ PRICES	Цены указанные в прайс-листе действительны только для Москвы, Санкт-Петербурга, Пскова, Подольска, Кирова, Нижнего Новгорода, Ярославля, Брянска, Курска, Орла и Воронежа . В остальных филиалах компании ДЭФО к указанным ценам применяются повышающие коэффициенты. Цены могут быть изменены в любое время, в том числе на выставленные счета. Подробную информацию вы можете получить в филиалах компании ДЭФО или на сайте www.defo.biz	<i>The prices specified in the price-list are valid only for Moscow, St.Petersburg, Pskov, Podolsk, Kirov, Nizhny Novgorod, Yaroslavl, Briansk, Kursk, Orel and Voronezh. In other branches of company DEFO raising factors are applied to the price. The prices can be changed at any time, including to the exposed accounts. You can receive the detailed information in branches of company DEFO or on a site www.defo.biz</i>

Артикул	165103	165101	165102	
Цвет	венге	венге	стекло	
Цена (rub.)	100 982	113 884	173 502	
	СТОЛ ПРЯМОУГОЛЬНЫЙ RECTANGULAR DESK		СТОЛ ФИГУРНЫЙ DESK	
Столы				
	СТОЛ ФИГУРНЫЙ DESK			
				
Размеры (cm)	200 x 90 h 74			210 x 110 h 74
Упаковка (kg/m³/packs)	91	0,3	1	79
				0,3
				1
				96
				0,26
				1

Артикул	165202	165201L	165201R	165711
Цвет	венге	венге	венге	венге
Цена (rub.)	34 716	31 972	31 972	61 144
	ПРИСТАВКА EXTENSION DESK			БРИФИНГ BRIEFING
Приставные элементы				
	ДЛЯ СТОЛА 165103	ДЛЯ СТОЛА 165101	ДЛЯ СТОЛА 165101	
Размеры (cm)	100 x 60 h 74			67 x 100 h 74
Упаковка (kg/m³/packs)	27	0,05	1	22
				0,05
				1
				22
				0,05
				1
				48
				0,1
				1

Артикул	165303	165200	165402	
Цвет	венге	венге	венге	
Цена (rub.)	37 662	65 408	46 568	
	ТУМБА МОБИЛЬНАЯ MOBILE PEDESTAL	ПРИСТАВКА ПОДКАТНАЯ MOBILE PEDESTAL	ТУМБА ДЛЯ ОРГТЕХНИКИ OFFICE PEDESTAL	
Тумбы				
	3 ящика 3 drawers		БЕЗ ТОПА	
Размеры (cm)	42 x 56 h 64		123 x 50 h 64	90 x 46 h 83
Упаковка (kg/m³/packs)	31	0,16	1	54
				0,54
				1
				47
				0,11
				1

Артикул	165700	165841	165612	
Цвет	венге	венге	венге	
Цена (rub.)	79 892	77 962	26 428	
	КОНФЕРЕНЦ-СИСТЕМА CONFERENCE SYSTEM		СТОЛ КОФЕЙНЫЙ COFFEE TABLE	
Конференц-система				
	ЦЕНТРАЛЬНЫЙ ЭЛЕМЕНТ	ОКОНЧАНИЕ СТОЛА		
Размеры (cm)	125 x 125 h 74		125 x 125 h 74	120 x 60 h 41
Упаковка (kg/m³/packs)	63	0,3	1	61
				0,3
				1
				26
				0,03
				1

Артикул	165520	165502	165831	165848
Цвет	венге	венге	венге	венге
Цена (руб.)	51 398	68 408	12 680	22 260

СИСТЕМА
ХРАНЕНИЯ

ШКАФ-ВИТРИНА
CABINET WITH GLASS DOORS



БЕЗ ТОПА

ГАРДЕРОБ
WARDROBE



БЕЗ ТОПА

ТОП ДЕКОРАТИВНЫЙ
FINAL TOP



РАЗМЕРЫ (cm)	90 x 46 h 164			90 x 46 h 164			90 x 46 h 4			180 x 46 h 4		
УПАКОВКА (kg/m ³ /packs)	79	0,18	1	76	0,18	1	9,5	0,02	1	19	0,03	1